

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Sep 12, 2023 - 10:05

### LAPORAN KEGIATAN

## GIAT DDS DESA CIMAHPAR POLSEK KALIBUNDER



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Desa Cimahpar, Kalibunder - Pada hari Selasa, tanggal 12 September 2023, pukul 09.38 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Warga Sosialisasi) serta anjungsana ke masyarakat di Kampung Kubang, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan berharga ini, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan kepada warga sekitar.

Salah satu poin penting yang disampaikan adalah himbauan agar masyarakat tetap waspada terhadap paham radikalisme dan menjaga kesetiaan terhadap Pancasila sebagai dasar negara Indonesia. Upaya ini merupakan bagian dari

langkah-langkah preventif dalam menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah Desa Cimahpar.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga akan pentingnya menjaga keamanan dari potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah mereka. Upaya pencegahan dan kesadaran masyarakat dalam melaporkan aktivitas mencurigakan sangat diapresiasi untuk menjaga ketertiban dan keamanan bersama.

Mengingat cuaca yang sedang mengalami musim kemarau, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar masyarakat tidak menggunakan cara membakar saat membuka lahan. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat membahayakan lingkungan dan kehidupan warga.

Giat DDS dan anjangsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA TAUFIK GINANJAR ini merupakan bentuk komitmen Polsek Kalibunder dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Cimahpar. Semoga dengan upaya ini, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya keamanan dan keselamatan semakin meningkat, serta wilayah ini tetap aman dan nyaman untuk ditinggali.